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意　見　の　概　要

・会長を森前副会長に決定。
・副会長を山﨑委員に決定。
・事務局は学校が担当。
・1年間で全4回の運営協議会を実
施
　することを確認。
・学校評価を依頼することを確認。
・学校評価の項目について、形骸化になって
い
　ないか、評価が適正なのか迷うことがある。
　（山﨑副会長）
・学校行事が大変多いなかで、高校とのコラボ
　行事を実施していただいて感謝している。
　（増田委員）
・前年度、実践してみて良かったことは踏襲
　してほしい。（森会長）
・地域への挨拶を担任の先生が手本を示して
　実践してほしい。（川口委員）

・音楽の授業で、隣のクラスへの配慮を考えて
　はどうか。教室ではなく、音楽室での授業の
　方が集中力が欠けることなく実施できるので
　はないか。（山﨑副会長）
・カーテンが閉めっきりで授業をしているクラス
　が多かった。外が見える環境での授業も大
事
　だと考える。また、昨年、教職員で欠員が出
　ていたが、職員向けのカウンセラーを放課後
　等を利用して配置するなど、教職員の健康
管
　理等の取組みをしてはどうか。（森会長）
・年度当初なので、子供たちも緊張感を持って
　学習しているように感じる。（北川委員）
・先生と子供との関係性良好に感じる。
　（川口委員）

委嘱状・学校経営方針・学校評価について
坂戸市教育委員会学校運営協議会規則
運動会開催通知・年間行事計画
学校運営協議会運営の手引き

会議の名称

開催日時

開催場所

出席者氏名（委員）

欠席者氏名（委員）

議　　題

配　布　資　料

協　議　結　果

（１）会長　森　哲郎
　　副会長　山﨑　守
　　事務局　佐藤毅一郎・勝又久和

協
　
議
　
等
　
要
　
旨

安川委員

（１）委嘱状の交付
（２）会長・副会長の選出
（３）学校経営方針の承認
（４）児童の様子について（校内巡回をもとに）

（２）承認
・学校経営方針について承認され
た。
　また、今年度の学校の取組につい
　て共通理解を図った。

（３）協議
・児童の授業の様子をほぼ全学年
の
　クラス参観。その後、意見を伺う
　とともに協議を行った。
・今年度の協議のテーマを検討す
る。

会　　議　　録
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